

Felipe Pérez, consejero de Agricultura,
a JORNADA:

«Fue la Junta la que no utilizó el dinero de la Ley de Pesca»

■ «Las declaraciones de Oliver Massuti son desafortunadas e imprecisas»

«Fue sólo la Junta preautonómica de Canarias y no el actual Gobierno Autónomo, la que no utilizó el dinero de la Ley de Pesca», ha manifestado a JORNADA el consejero de Agricultura y Pesca del Ejecutivo Regional, Felipe Pérez Moreno, contestando al secretario general de Pesca Marítima del Ministerio de Agricultura, Miguel Oliver Massuti, quien hizo unas declaraciones a este periódico, publicadas en la edición de ayer.

Pérez Moreno subraya que «los 800 millones que no nos hemos gastado, según Oliver, están ya incluidos en los Presupuestos de la Comunidad para 1983» y que «en esos Presupuestos ya aprobados por el Parlamento se incluyen inversiones, dinero para investigación, enseñanzas náutico-pesqueras y cursillos de formación».

«Por tanto, añadió el consejero, el retraso en el gasto y, con ello, la prórroga de la vigencia de la Ley de Pesca para Canarias hasta 1985 nunca será achacable al Gobierno Autónomo, que sí ha hecho

uso del dinero debidamente. Es más, ya estamos trabajando en la Consejería en la elaboración del presupuesto para 1984 y se han contemplado en el borrador, y más tarde se incluirán en el proyecto, los 240,9 millones de pesetas previstos para el próximo ejercicio, más unas pequeñas cantidades, que son remanentes del ejercicio de 1982».

ESCUELA NAUTICO-PESQUERA

Respecto a las declaraciones de Oliver Massuti —que el consejero califica de «desafortunadas e imprecisas»—, Felipe Pérez afirma, refiriéndose a la Escuela de Formación Náutico-Pesquera de Santa Cruz de Tenerife, que «el Ministerio ha de comprender que las necesidades de la Escuela no se pueden establecer en base únicamente a la construcción de un edificio. El Ministerio, por ejemplo, no ha dotado presupuestariamente a la Escuela en el tema del personal, que sigue estando a cargo de la Ley de Pesca para Canarias».



«Los 800 millones están incluidos en los Presupuestos de la Comunidad para 1983»

CREDITO SOCIAL PESQUERO

En lo que concierne al Crédito Social Pesquero, Felipe Pérez Moreno afirma que no se han utilizado los 12 mil millones previstos, por la rigidez de esta institución a la hora de conceder préstamos a los pescadores isleños. «No obstante, he de decir que últimamente esa rigidez ya no existe y que el tema se ha solucionado de cara al futuro».